

---

**Zwickau/Eisenberg, im Oktober 2022**

## **AZURIT Unternehmensgruppe übernimmt Seniorenresidenz am Schwanenteich in Zwickau**

### **Sicherung des Fortbestands der bisher von der Korian Gruppe betriebenen Curanum Einrichtung in Zwickau**

Zum 1. November 2022 übernimmt die AZURIT Gruppe mit Sitz in Eisenberg (Pfalz) die Seniorenresidenz Am Schwanenteich in Zwickau, die bis dato von der Korian Gruppe betrieben wurde. Bereits im Frühsommer erfolgte die Unterzeichnung des Mietvertrags zwischen der AZURIT Gruppe und der Eigentümergemeinschaft. Für die Mieter im Bereich „Wohnen mit Service“ eine beruhigende Nachricht, da sie jetzt grundsätzlich nicht umziehen müssen, sondern im gewohnten Umfeld bleiben können. Für die Menschen, die bis vor ihrem Umzug in die neu gebaute Korian-Einrichtung vor wenigen Wochen im stationären Pflegebereich der Seniorenresidenz am Schwanenteich gelebt und gearbeitet haben, besteht nunmehr die Möglichkeit der Rückkehr in die liebgewonnene Einrichtung.

Die Leitung der AZURIT Seniorenresidenz am Schwanenteich wird Steffen Strauß übernehmen, der das Haus seit 20 Jahren kennt. „Ich freue mich, an meine frühere Wirkungsstätte zurückzukehren. Hier habe ich mich immer sehr wohl gefühlt und weiß genau, welche Vorzüge das Haus bietet und wie diese bestmöglich genutzt werden können zum Wohle der Menschen, die hier leben und arbeiten.“

Seit 25 Jahren ist die AZURIT Gruppe erfolgreich als Betreibergesellschaft von Senioren- und Pflegeeinrichtungen tätig. Bundesweit betreibt die Unternehmensgruppe derzeit in 12 Bundesländern 59 AZURIT Pflege – und Wohneinrichtungen. Weitere Objekte befinden sich in der Bau- bzw. Planungsphase.

Im direkten Umfeld von Zwickau befinden sich drei weitere AZURIT Einrichtungen: das AZURIT Seniorenzentrum Alte Zwirnerei in Gersdorf, das AZURIT Seniorenzentrum Drei Tannen in Thalheim und das AZURIT Seniorenzentrum Recenia in Hartmannsdorf. Alle drei Einrichtungen sind erfolgreiche und attraktive Beispiele der AZURIT Gruppe für die Umwandlung und Revitalisierung von Industriedenkmalern zu modernen Seniorenzentren. In dieser Linie befinden sich aktuell in der Bauphase die Pfefferkornfabrik in Hohenstein-Ernstthal sowie das ehemalige Hotel Zehnpfund in Thale im Harz.

Die Senioren- und Pflegeeinrichtungen der AZURIT Gruppe sind alle in sehr gutem Zustand. Das erfordert regelmäßige Renovierungs- und Modernisierungsarbeiten, die bei laufendem Betrieb mit größtmöglicher Rücksichtnahme auf Bewohner und Mitarbeiter durchgeführt werden. Nach der Übernahme der Seniorenresidenz Am Schwanenteich wird diese ebenfalls eine moderne, zeitgemäße Ausstattung erhalten.

---

**Abdruck erlaubt, Belegexemplar erwünscht.**

**Ansprechpartner:**

Sigrid Laffin-Hommes  
P&P Laffin-Hommes Marketing GmbH  
Frühmesserstraße 39  
56112 Lahnstein  
Telefon 02621 6298 614  
Telefax 02621 62 98 616  
Mobil 01722911036  
Email: [sigrid.laffin-hommes@p-u-p.de](mailto:sigrid.laffin-hommes@p-u-p.de)  
[www.p-u-p.de](http://www.p-u-p.de)

---